

AGONAC

3/02/19

## Une vie associative toujours aussi riche

Mercredi, l'association Le Rayon d'Agonac a réuni à la salle des associations, une grande partie des présidents et présidentes d'associations de la commune, en présence de Christelle Boucaud, la maire et de Bernadette Luquain, adjointe en charge de la vie associative et culturelle. Le président Émile Maly, après avoir souhaité la bienvenue à l'assemblée, a rappelé, en avant-propos, le rôle de l'association, créée en 2007 : fédérer douze associations de la commune pour l'organisation de manifestations ponctuelles, tout au long de l'année.

Il a également dressé le bilan de l'année écoulée et le bilan financier, présentant un excédent de 1 054,34 €, a été détaillé par le trésorier.

Tout au long de la soirée, l'assistance a évoqué les manifestations passées de l'année 2019 : soirée cinéma en plein air, festival de musique MNOP, etc.

### Plein d'idées pour 2020

Les projets pour l'année 2020 ont également été évoqués avec, le 14 mars, un loto au bénéfice de la classe de neige des élèves de CM2, le renouvellement du cinéma en plein air le 26 juin et du



Le Rayon d'Agonac fédère les associations de la commune. PHOTO P. P.

festival de musique MNOP, le 8 juillet. D'autres projets de manifestations, sujets à réflexion ont été également proposés comme la création de soirées cabaret théâtre, l'organisation Téléthon, le foot en marchant le 5 septembre, et le matin du forum des associations. L'association Les Foulées Agonacoises a également fait part de son idée de mettre en place une journée de soutien contre la mucoviscidose, en 2021.

La commune, par l'intermédiaire de la maire, Christelle Boucaud, a fait part de son désir d'intensifier les animations et les concerts sur la place du 11-Novembre.

Émile Maly a annoncé à l'assistance un don de la somme de 200 €, fait par l'association Le Rayon d'Agonac, à la caisse des écoles, pour la participation de la classe de neige.

La finalité étant d'échanger dans un esprit de partage et de convivialité pour le vivre et le faire ensemble, le verre de l'amitié, accompagné d'une petite collation, a clôturé cette réunion, en toute sympathie.

■ Correspondant DL  
Paul Plaza.  
Tél : 06 16 21 69 76.  
paul.plaza@orange.fr

**AGONAC**  
COMMUNE DE LA RÉGION NORD-NOUVEAU-CENTRAL

## La candidate Christelle Boucaud a lancé ses ateliers thématiques



Après avoir présenté sa liste « Engagés-Dynamiques-Continuons ensemble », Christelle Boucaud, accompagnée de ses dix-huit colistiers, a tenu sa première réunion de campagne et son premier atelier thématique. L'objectif de ces ateliers, qui sont au nombre de deux, est de formuler des propositions au projet 2020-2026 en échangeant et en débattant avec le souhait de le construire ensemble pour un objectif commun. Ces deux ateliers permettront de réfléchir sur le futur projet à mettre en œuvre durant le mandat. Pour le premier atelier, la réflexion a porté sur deux axes à développer et à enrichir qui ont été : cadre de vie, aménagement, mobilité, affichage public, logements, voirie, stationnement, fleurissement... Le deuxième axe portera sur l'environnement, le développement durable, jardins partagés, rucher, zéro phyto, espaces-verts, composteur, déchets, restaurant scolaire, circuits courts, produits courts, économies d'énergies... Lors de ce premier rendez-vous, le public a pu échanger avec la candidate et ses colistiers et apporter leurs nombreuses idées sur les thèmes présentés. Au terme de la soirée, les idées collectées des participants et leurs suggestions viendront amender le programme en cours d'élaboration. « Cette soirée a été un bel exemple de démocratie participative. C'est une richesse d'avoir des habitants impliqués dans la vie de leur commune. Cet exercice, si nous sommes élus, nous entendons le poursuivre durant le mandat à venir », a déclaré Christelle Boucaud avant de convier l'assistance à prendre le pot de l'amitié. PHOTO PAUL PLAZA

Le second atelier thématique « Vie associative, culturelle, sportive et économique » aura lieu jeudi, à 19 h 30, à la salle des fêtes.

## Les coupes bien-être de Caroline Style

Le salon de coiffure de Caroline Massoubre est installé à Agonac depuis une vingtaine d'années. En plus des coupes de cheveux traditionnelles, Caroline s'est perfectionnée dans la coupe énergétique vibratoire après avoir découvert et lu les livres de l'expert-créditeur Rémi Portrait, coiffeur parisien. Pour exercer, elle a suivi une formation de trois années. Derrière la coupe énergétique se trouve une technique de coupe vibratoire et innovante basée sur la médecine traditionnelle chinoise.

« Il s'agit d'une coupe intimiste - un salon privé lui est entièrement dédié - qui se déroule en trois temps. La prestation dure entre 1 h 10 et 1 h 30 », explique Caroline Massoubre. Après un lavage des cheveux, la coupe énergétique commence par un massage shiatsu crânien.

Débutent ensuite la deuxième partie de la prestation. « Avec cette technique énergétique on oublie les ciseaux, j'utilise un rasoir traditionnel, à lame pleine appelé coupe-chou. En passant ce



Caroline Massoubre s'est formée pendant trois ans. PHOTO P.P.

rasoir, on provoque des vibrations, qui parcourent les écailles du cheveu, jusqu'à la papille, qui est le nid du cheveu », explique-t-elle.

Ces vibrations provoquées par le rasoir vont oxygéner le cuir chevelu et activer la circulation sanguine. L'étape suivante est la coupe apaisante ou taille diamant. Douce et apaisante, elle remet en place les émotions éveillées juste avant. « Tout le monde peut bénéficier de cette

coupe énergétique : adultes, enfants, personnes âgées ou malades. Il n'y a pas de contre-indication », conclut Caroline Massoubre.

Salon Caroline Style, 20 rue des Artisans ZA Les Fayards 24460 Agonac. Tél : 05 53 06 35 28 / 06 16 66 74 42

■ **Correspondant DL**

Paul Plaza.

Tél : 06 16 21 69 76.

paul.plaza@orange.fr

AGONAC

## Les œuvres originales de Liliane Maly exposées à la médiathèque

Liliane Maly expose ses œuvres jusqu'au 22 février, à la médiathèque d'Agonac. La passion de l'art lui est venue il y a une vingtaine d'années, « *quand mes enfants ont quitté la maison, que j'ai eu un plus de temps pour mes loisirs et me suis mise à faire du patchwork. C'est à ce moment-là que j'ai intégré le club de patchwork de Château-l'Évêque* ».

Chaque tableau part d'une histoire, d'une idée, d'un ressenti. Liliane est toujours pleine d'imagination. Elle travaille le tissu, un matériau vivant qui donne du relief. Beaucoup de ses créations sont agrémentées de perles, paillettes, épingles et diverses matières, dans des styles variés.

Chaque pièce est cousue sur le tissu de fond, parfois brodée ou surpiquée. Cette artiste autodidacte s'est également diversifiée depuis une quinzaine d'années dans la création de statuettes en tissu.

Liliane Maly est également beaucoup impliquée dans le monde



**Liliane Maly (à gauche) présente ses œuvres à Christelle Boucaud et Bernadette Luquain.** PHOTO PAUL PLAZA

associatif de deux communes. Elle est à la fois secrétaire de l'association Patch-Périgord de Château-l'Évêque et présidente de l'association caritative Ramasse-miettes, à Agonac.

Lors du vernissage de l'exposition, vendredi dernier, les nombreux visiteurs n'ont pas manqué de féliciter l'artiste tout comme

Christelle Boucaud, maire de la commune qui était accompagnée de Bernadette Luquain, adjointe chargée de la vie associative et culturelle.

■ Correspondant DL

Paul Plaza.

Tél : 06 16 21 69 76.

paul.plaza@orange.fr

## L'Ehpad à domicile relancé cette année

Véronique Gerbeau, directrice de l'Ehpad Les chênes verts, a présenté ses vœux aux résidents et à leurs familles. Elle a salué le travail réalisé par « *les employés et professionnels œuvrant avec conviction sans exception ainsi qu'à tous les bénévoles* ».

Cette cérémonie a été l'occasion de présenter le bilan de l'année écoulée et des projets à venir. La directrice s'est félicitée de l'évolution positive de l'établissement, à tous points de vue. La télémédecine a ainsi fait son apparition dans la résidence. Un psychogériatre, le docteur Jean-François Banry, est arrivé en cours d'année au sein de l'établissement. Véronique Gerbeau a annoncé une bonne nouvelle pour 2020 : « *face à l'arrêt brutal de l'Ehpad à domicile en mars dernier faute de moyens renouvelés. Ce projet avait été une belle réussite et avait laissé démuni les nombreux participants. Notre appel permettant de relancer ce projet a été validé par l'ARS.* »

Il entend notamment améliorer le maintien à domicile des personnes âgées isolées ou non souffrant de maladie neurodégénératives, de proposer un répit aux



Véronique Gerbeau a annoncé le retour pour cette année d'une nouvelle forme d'Ehpad à domicile. PHOTO P. P.

aidants, de lutter contre l'isolement physique et moral et réaliser des ateliers de prévention.

### Le Wifi pour maintenir le lien avec la famille

L'Ehpad ira chercher les personnes, en minibus à leur domicile et proposera des ateliers récréatifs, de prévention, cognitifs et d'activité physique adaptée à leur besoin les après-midi quatre à cinq jours par semaine.

Concernant les autres projets, l'établissement sera entièrement équipé en réseau Wifi permettant

aux résidents de communiquer avec leur famille.

En conclusion, la directrice a souligné que « *l'objectif principal de l'Ehpad reste plus que jamais la bienveillance et le bien-être de l'ensemble des résidents et c'est bien entendu grâce au travail et au professionnalisme de l'ensemble des parties œuvrant quotidiennement pour les résidents qu'il sera tenu* ».

#### ■ Correspondant DL

Paul Plaza.

Tél : 06 16 21 69 76.

paul.plaza@orange.fr

## Le comité des fêtes dévoile ses animations



**Le membres du comité des fêtes, toujours aussi dynamiques, ne manquent pas d'idées pour animer le village.** PHOTO PAUL PLAZA

L'assemblée générale annuelle du comité des fêtes s'est déroulée le vendredi 7 février, en présence de Christelle Boucaud, maire d'Agonac et de Bernadette Luquain, adjointe en charge de la vie associative et culturelle.

Le président, Serge Bouthier, a dressé le bilan moral des nombreuses activités de l'année 2020. Il a également remercié toutes les personnes impliquées dans les manifestations ainsi que la municipalité et les employés municipaux pour leur aide tout au long de l'année.

La trésorière Corinne Bouthier et Michel Boissel ont dressé un bilan financier, tout en détaillant chaque animation réalisée. Le résultat net fait ressortir un solde positif de 2 543,55 €.

À l'issue du vote et à l'unanimité, le bureau a été reconduit et se compose ainsi : Christelle Boucaud, président d'honneur ;

Serge Bouthier, président ;  
Adrien Rebière, vice-président ;  
Corinne Bouthier, trésorière ;  
Michel Boissel, trésorier-adjoint ;  
Florie Ribière, secrétaire ;  
Christine Maly, secrétaire-adjointe.

En plus du bureau il est important de préciser qu'il existe aussi un grand nombre de bénévoles qui œuvrent toute l'année et donnent de leur temps pour animer le village.

**Le calendrier des manifestations :**  
repas dansant le 25 avril ; Fête du village les 23 et 24 mai ; en juin, feu de la Saint-Jean au Lyonnet ; « Mike-Bishop, course à pied le 14 juillet ; vide-greniers le 19 juillet ; Fête des battages et moissons à l'ancienne le 26 juillet (à Preyssac) ; Foire aux vins les 1<sup>er</sup> et 2 août ; repas des bénévoles le 10 novembre.

La prochaine réunion se tiendra le 27 février à 20 h 30.

Pour rejoindre le comité des fêtes, contacter le 05 53 06 35 26.

# Mars bleu approche, la sensibilisation se renforce



La bénévole du Comité féminin était présente (à gauche), dimanche, à la salle des fêtes, avec le maire, aussi de passage. Marie-Josée Abenoza a sensibilisé les anciens au cancer colorectal. PHOTO P. P.

**L**e Comité féminin de la Dordogne était présent à la salle des fêtes, dimanche dernier en relais de la Ligue contre le cancer, pour débiter la campagne de sensibilisation à la prévention. Comme à son habitude la bénévole Marie-Josée Abenoza, du Comité féminin de Dordogne, était mobilisée en allant à la rencontre des personnes pour porter haut et fort le message sur l'importance du dépistage.

Un programme national pour les 50-74 ans était alors proposé, avec un dépistage simple, rapide, sans risque. Le lieu était idéalement choisi puisque le stand s'est tenu dans la salle des fêtes où se déroulait le repas annuel des anciens, le même jour, ce qui a pu permettre de relayer les informations à un plus grand nombre de personnes.

## Deuxième cancer le plus meurtrier de France

Depuis son stand, Marie-Josée Abenoza a informé et répondu à

Le Comité féminin a sensibilisé les anciens au dépistage du cancer colorectal, dimanche.

Une sensibilisation qui va se renforcer à l'approche de Mars bleu.

toutes sortes de question tout en mettant l'accent sur le très important dépistage à effectuer. Le message fort et sensibilisateur est qu'il s'agit du deuxième cancer le plus meurtrier de France, il évolue lentement, sans réels signes perceptibles, seul le dépistage peut permettre de le découvrir s'il est en phase précoce. Un geste essentiel quand on sait que neuf cancers colorectaux sur dix se guérissent s'ils sont détectés tôt. Un nouveau test immunologique, plus simple et encore plus performant que le précédent, est disponible. Plus simple car le test

immunologique est plus pratique d'utilisation car il ne nécessite plus qu'un seul prélèvement de selles contre six précédemment. La technique de prélèvement est plus fiable et plus ergonomique, limitant la manipulation des selles.

## Un kit gratuit

Plus performant car ce nouveau test a une sensibilité supérieure permettant une meilleure détection des cancers et des lésions précancéreuses (polypes, adénomes). Et, plus fiable, car la lecture automatisée de ce test garantit une meilleure fiabilité. Gratuit, le patient n'a pas de frais à avancer. Le kit est remis gratuitement par le médecin traitant à son patient, n'étant plus envoyé automatiquement. Et l'analyse du test est prise en charge à 100 % par l'assurance maladie.

■ Correspondant DL  
Paul Plaza.  
Tél : 06 16 21 69 76.  
paul.plaza@orange.fr

## Un repas des aînés toujours chaleureux

La municipalité et les membres du centre communal d'action sociale ont organisé le repas des aînés ayant réuni 107 convives. Encore une fois les anciens ont été très gâtés par les enfants du centre de loisirs.

Ils ont tous mis leur cœur pour les aînés, en décorant très joliment la salle des fêtes ainsi que les tables des convives. C'est un immense travail qui a été effectué. Chaque convive a eu droit à de petites réalisations confectionnées avec des matériaux de recyclage contenant des photos représentant des châteaux et



**La centaine de convives s'est régalée autour d'un repas.** PHOTO PAUL PLAZA

divers sites des quatre Périgord, que les convives devaient deviner.

Tout au long du banquet, l'animation était assurée par l'orchestre Didier Thomasson Melodys. En compagnie de son épouse, ils ont assuré une prestation musicale dansante et variée, entrecoupée de quelques scènes de music-hall ayant ravi les convives et permis à certains de participer à toutes sortes de danses. Pour les personnes qui n'ont pu assister au repas, la municipalité leur distribuera un colis à domicile dans ces prochains jours.



AGONAC

24/02/2020

## Christelle Boucaud lance son deuxième atelier thématique

Les candidats de la liste « Engagés, dynamiques, continuons ensemble » se sont une seconde fois réunis jeudi dernier lors du deuxième atelier thématique pour un moment d'échange et de coproduction, à la salle des fêtes.

Christelle Boucaud, tête de liste, a remercié l'assistance venue un peu plus nombreuse que lors du premier atelier et a présenté à nouveau au public les candidats de sa liste.

L'atelier thématique de cette soirée était une réflexion collective sur le futur projet à mettre en œuvre durant le mandat. Cette réflexion s'est appuyée sur trois axes à développer.

Le social, d'abord, avec les questions de handicap, dépendance, services, isolement, précarité, emploi, santé, liens intergénérationnels, hébergement. La vie associative, culturelle, sportive, éducative, ensuite : équipements, manifestations, écoles, communication, bénévolat, implication des citoyens, jumelage, médiathèque, cinéma. Et enfin, l'économie :



**Une cinquantaine de personnes ont participé à ce second atelier.**

PHOTO P. P.

commerces, marché, tourisme, artisanat, agriculture, espace de travail, zone artisanale, etc.

Sur le même principe que lors de la réunion précédente, la salle des fêtes a été divisée en six espaces comprenant une table autour de laquelle ont pris place les personnes présentes et les candidats de la liste afin d'échanger, débattre et proposer. Pendant plus de trois heures les discussions ont été très nourries et les échanges sont allés

bon train. De nombreuses propositions ont été retenues, lesquelles seront étudiées conjointement par les candidats sur le projet municipal. Les résultats seront communiqués le plus rapidement possible à toutes les personnes ayant participé et fourni leurs coordonnées.

■ **Correspondant DL**

Paul Plaza.

Tél : 06 16 21 69 76.

paul.plaza@orange.fr